

Localizado en Salas de los Infantes un hueso de dinosaurio de 85 centímetros

El Colectivo Arqueológico y Paleontológico de Salas de los Infantes, CAS, ha extraído del yacimiento El Tallar, situado en el término municipal de Barbadillo del Mercado, en la provincia burgalesa, un hueso de 85 centímetros de un dinosaurio herbívoro en la primera fase de su campaña de excavaciones. Se trata de una extremidad de un ejemplar de gran tamaño de un vegetariano. Así mismo, en el mismo lugar, aparecieron también otros restos fosilizados del mismo dinosaurio, que ayudarán en las investigaciones.

DICYT

2/9/2008 16:08 CEST



Fidel Torcida, director de las excavaciones, ante uno de los hallazgos de la campaña de 2004.

Foto: Colectivo Arqueológico Paleontológico de Salas de los Infantes.

La extremidad extraída se encuentra en un estado de conservación “aceptable”, aunque no completa. Sin embargo, el director del Museo de los Dinosaurios y miembro del Colectivo Arqueológico y Paleontológico, Fidel Torcida, ha apuntado que “este año se ha cumplido el objetivo de ir completando el esqueleto de este dinosaurio herbívoro de grandes dimensiones”. “No son grandes restos, pero sí de mucha importancia científica”, ha señalado Torcida. Entre los otros fósiles encontrados, también han hallado una parte de un diente, que se estima que puede pertenecer al mismo animal, lo que va a ayudar en la investigación que se va a desarrollar

sobre las piezas encontradas.

Como ya había anunciado Fidel Torcida, se trataba de restos que se encontraban en riesgo de sufrir daños por la erosión del terreno, por lo que se decidió intervenir primero en este lugar al comienzo de las excavaciones. Durante el mes de agosto se completó el trabajo en dos yacimientos de Barbadillo del Mercado y será en septiembre y principios de octubre cuando se termine la campaña de excavaciones de este año con otro yacimiento cercano al municipio de Santo Domingo de Silos. Desde el CAS, pretenden también intervenir en el yacimiento de la Tejera en los próximos días, donde también han aparecido en campañas anteriores un fémur de un dinosaurio "iguanodóntido", y en el de Vallazmorra, donde se trabajará para extraer una pieza de un dinosaurio carnívoro de 135 millones de años.

Fidel Torcida ha destacado que en la comarca de Salas de los Infantes hay trabajo para muchos años, después de encontrarse allí más de 250 yacimientos, y ha aventurado que se pueden producir importantes novedades en el trabajo científico. El miembro del CAS confía en que "las excavaciones traerán consigo la aparición de nuevas especies". Según Torcida "el trabajo futuro está asegurado para muchos años y muchas generaciones y va a desembocar, más pronto que tarde, en la descripción de nuevas especies y ello supondrá novedades de gran trascendencia mundial". Aún así, Torcida ha destacado que "a veces hay que aportar más recursos en estos yacimientos, ya que, por ejemplo, ahora, hace falta utilizar una pala excavadora".

Museo de los Dinosaurios

Los restos hallados durante la campaña de este verano serán trasladados al Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes donde serán limpiados y consolidados antes de iniciar los trabajos de investigación y estudio. "Cuando termine la campaña de excavaciones, llega otro trabajo duro y largo de análisis de las piezas recogidas". Torcida ha recordado que "no hay espacio prácticamente en el Museo de Salas, ya que se tienen que llevar allí piezas grandes de una tonelada y dos metros, por ejemplo". El director ha señalado que el CAS encuentra financiación para las excavaciones, "pero ya hace falta resolver el problema del espacio.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

DINOSARIO | HUESOS | EXCAVACIONES |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)